

Prenez la place d'un patient de la SLA pour un match des Diables Rouges

06-09-2017

[Retour à l'aperçu des nouvelles](#)

Un supporter des Diables Rouges atteint de la SLA met sa place pour personne à mobilité réduite aux enchères au profit de la recherche.

Vous pourrez enchérir à partir du 31 août afin de remporter sa place pour le dernier match de qualification des Diables Rouges en vue du Mondial 2018 contre Chypre, qui aura lieu le 10 octobre prochain.

Dans un stade de foot, le prix des places varie en fonction de l'emplacement. Les places les moins chères se situent tout en haut. Et plus on descend, plus c'est cher. Les meilleures places, au bord du terrain, sont normalement réservées aux personnes avec un handicap. Kris souffre de la SLA (Sclérose Latérale Amyotrophique), une affection neurodégénérative mortelle pour laquelle aucun traitement efficace n'a encore été mis au point. Mais il est avant tout un grand supporter des Diables Rouges. Pour soutenir la recherche, il a décidé de renoncer à ce privilège en mettant sa place aux enchères pour le dernier match de qualification des Diables Rouges en vue du Mondial 2018 du 10 octobre prochain, via le site www.alssupporter.be.

L'objectif de cette campagne est de récolter un maximum de dons pour la recherche et de donner de l'espoir aux personnes touchées par cette maladie. En effet, la SLA est une maladie dégénérative mortelle, qui paralyse les muscles les uns après les autres. Kris ne peut déjà plus rien faire sans assistance. Offrir sa place aux enchères est une manière pour lui de combattre cette maladie, qui touche aujourd'hui près de 1.000 personnes en Belgique.

Le principe est simple, il suffit de se rendre sur www.alssupporter.be et de placer une enchère. Le gagnant viendra voir le match à la place de Kris, dans une chaise roulante. Une belle manière de supporter les Diables Rouges ET le combat contre la SLA.